

Baptême et diplômes au lycée des métiers

La nouvelle promotion, les titulaires du CAP et du Bac pro métiers de la sécurité, ainsi que les cadets de la sécurité civile, étaient à l'honneur, vendredi dernier, au lycée des métiers Charles-de-Gaulle, à Pulversheim.

Seul établissement du département à proposer, depuis 2008, une formation au baccalauréat professionnel dans le secteur de la sécurité, le lycée des métiers de Pulversheim a noué de fortes relations avec des nombreux partenaires pour accompagner ses lycéens.

La cérémonie était présidée par le proviseur, Frédéric Brugger, qui a exprimé sa gratitude aux partenaires et aux adultes qui encadrent les jeunes : « Rares sont les semaines où je ne croise pas des intervenants, gendarmes, pompiers, militaires, douaniers, policiers, agents de la Brigade verte ou professionnels de la sécurité privée. La réussite de nos élèves est également la leur. »

De nouveaux équipements

Le proviseur a annoncé « l'achat d'une ambulance à moindre coût grâce à la participation des partenaires de la sécurité privée et, prochainement, d'un camion pompe pour les manœuvres à l'extérieur, cédé à un prix raisonnable par la commune de Staffelfelden ». Il a également souligné « le soutien de la Maison de la région de Mulhouse, son directeur Benoît Goeppfert



La 13^e promotion métiers de la sécurité compte 24 élèves dont quatre filles. Sa devise : « **Jamais nous ne tomberons, jamais nous n'abandonnerons** ». Photo L'Alsace/Gabrielle SCHMITT HOHENADEL

et ses collaborateurs, pour [nos] projets, notamment l'installation d'un nouveau PC sécurité ».

La cérémonie a été introduite par le baptême de la 13^e promotion métiers de la sécurité, qui compte 24 élèves, dont quatre filles, venus de toute l'Alsace. Cette promotion a choisi comme devise : « **Jamais nous ne tomberons, jamais nous n'abandonnerons** ». Le lieutenant Pilla, du Régiment de marche du Tchad (RMT) de Meyenheim, leur marraine et le lieutenant-colonel Delachaux, chef du groupement formation et activités physiques du Sdis (Service départemental d'incendie et de secours) du Haut-Rhin, leur parrain, leur ont remis l'écusson, symbole de l'appartenance à la section métiers de la sécurité. Le lieutenant-colonel Magdelin, commandant en second du RMT, et le pro-

visueur ont ensuite signé une nouvelle convention de partenariat.

Fouad El Aroui, formateur de l'équipe mobile de sécurité de l'Éducation nationale, et Mélodie Masson ont ensuite remis une attestation de formation aux cadets de la sécurité civile. Composée de douze collégiens de 5^e, cinq filles et sept garçons accueillis au lycée, cette troisième session, unique dans le Haut-Rhin, avait pour objectif diverses formations sur la sécurité.

Bac Pro métiers de la sécurité : 96 % de réussite

L'événement le plus attendu était la remise des diplômes du Bac pro métiers de la sécurité. En présence des enseignants de la filière, Fabien Naegelin, Guillaume Dufour

et Gilles Wolfs, cette troisième promotion a été appelée par son parrain, Christian Foos, directeur de division Securitas Est, qui leur a remis leur diplôme. 25 élèves, dont neuf filles, ont passé leur examen en juin dernier. Les 24 diplômés (96%), avec 21 mentions (87,5%), ont été chaleureusement félicités. « Cette réussite, nous la devons à ceux qui font vivre cette filière. Il nous reste à maintenir le cap et à renforcer l'offre de formation avec l'ouverture, tant souhaitée par le lycée et nos partenaires, du BTS métiers de la sécurité privée. Le lycée Charles-de-Gaulle a de nombreux atouts, et un dossier solide a été déposé au rectorat », a annoncé le proviseur.

Gabrielle SCHMITT HOHENADEL

PLUS WEB Notre diaporama sur lalsace.fr